
goya.gob.ar

MUNICIPALIDAD DE GOYA

 PRENSA
Goya Corrientes  - Viernes 28 de Junio de 2024 – N.º 1878

   Goya Ciudad

GOYA SIN ETIQUETAS

En la Casa de la Cultura, organizado por la Secretaría de Desarrollo Humano desde la 
Dirección de la Mujer, se realizó la actividad denominada “Goya Sin Etiquetas”, donde 
participaron varias instituciones y fundaciones de Goya y Corrientes.



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar
Email: Direcprensagoya@ gmail.com 
Facebook: Municipalidad de Goya
Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 
18:00 

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial

Secretaría de Gobierno Secretaría de Producción

Secretaría de Hacienda
y Economía

Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social

Secretaría de Planificación
Económica y Productiva

Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación

Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

28 de Junio

1908: nace Juan Carlos Thorry Actor argentino.
1966: Un golpe de estado derroca al presidente argentino Arturo Umberto Illia.
2005: Fallece el cineasta Fabián Bielinsky.
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GOYA SIN ETIQUETAS
En la Casa de la Cultura, organizado por la Secretaría de Desarrollo Humano
desde la Dirección de la Mujer, se realizó la actividad denominada “Goya Sin
Etiquetas”, donde participaron varias instituciones y fundaciones de Goya y
Corrientes.

De la actividad participó el intendente
Mariano  Hormaechea,  junto  al
secretario  de  Desarrollo  Humano
Julio  Canteros,  la  directora  de  la
Mujer  Agostina  Montenegro,  la
secretaria  de  Educación  Sonia
Espina,  el  subsecretario  de  Salud
Primaria  Dr.  Emilio  Martínez,  la
Directora  de  Derechos  Humanos
Gisella  Dezorzzi,  los  directores  de
Cultura  Manuel  Zampar,  de  Empleo
Damián  Pini,  de  Prensa  Alejandro
Medina,  el  coordinador  de
Comunicación  Digital  Juan  Pablo
Martínez,  la  delegada  en  Goya  del
Ministerio  de  Desarrollo  Social
Mónica Celes,  el  concejal  Sebastián
Mazzaro,  funcionarios  municipales  e
integrantes  de  asociaciones  y  de
entidades  que  representan  al
colectivo.

La modalidad de la programación se
basó en un conversatorio a partir de
las  ponencias  de  las  entidades,
observando  un  cortometraje  que
sirvió  para  su  posterior  debate  y
análisis.

Durante  el  encuentro  se  hicieron
distintos reconocimientos, finalizando
con  el  show brindado  por  la  Banda
Bantú.

AGOSTINA MONTENEGRO

“Quiero  agradecer  al  intendente,  a
los funcionarios, a todos los que han
dedicado  este  tiempo  para  estar  y
poder  hacer  esta  jornada  que  sirve
para  socializar,  visibilizar  el  trabajo.
Para  esto  es  fundamental  el
acompañamiento  de  Mariano
(Hormaechea),  de Julio  Canteros,  la
posibilidad de acercar información, de
poder  mostrar  el  acceso  a  los

derechos  a  la  salud,  el  trabajo  y
reafirmar este compromiso de incluir
estos temas en la agenda pública. Se
dieron  pasos,  hoy  muchas de estas
personas se encuentran trabajando”,
destacó Montenegro.

SONIA ESPINA

La  secretaria  de  Educación  Sonia
Espina  expresó:  “son  importantes
estos  encuentros  que  visibilizan  el
trabajo de la Municipalidad. Nosotros,
para la edición de la Feria del Libro
hemos  pensado  en  propuestas  que
incluyan  esta  temática.  Son  pasos
que  se  dan,  marcando  el  fuerte
compromiso de acciones en relación
a la inclusión social”.

“Gracias  por  la  presencia  de  cada
entidad,  de  los  funcionarios  y
sigamos avanzando en este sentido”
cerró.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea
agradeció  la  presencia  de  los
funcionarios, de las instituciones para
señalar:  “Nosotros  venimos
trabajando  sobre  los  ejes  de  esta
gestión, uno de ellos es la inclusión
social. Desde la Dirección de la Mujer
y otras áreas trabajamos sobre este
tema, los derechos, la necesidad de
romper las barreras que provocan los
prejuicios, por eso decidimos trabajar
desde  la  primera  charla  mantenida,
para  buscar  acercarnos  con
propuestas e iniciativas con espacios
y  oportunidades.  De  allí  la
importancia  de  quitarnos  esos
prejuicios,  para  abordar  la  temática,
la  realidad,  son  pasos  que  damos,
avanzamos  y  crecemos  como
sociedad, que es lo importante”.

Finalmente  Hormaechea  afirmó  el
compromiso de seguir trabajando en
este  sentido,  “en  la  inclusión,  en
poner  arriba  de  la  mesa  estos
derechos, es nuestro compromiso, y
sepan  que  pueden  contar  con
nosotros”.
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Presidente SADE GOYA

CULTURA  EN  ACCIÓN  APORTARÁ  60
PRESENTACIONES A LA FERIA DEL LIBRO
Felipe Farqhuarson comenta sobre las gestiones para obtener la personería
jurídica  de  la  entidad  literaria  y  anticipa  sobre  los  trabajos  del  Grupo
“Cultura en Acción” para la 6ª edición de la Feria del Libro.

“Este  grupo  de  instituciones  quiere
dejar  un  legado  para  las
generaciones  venideras,  con  ganas,
con  pasión,  para  que  recojan  esta
bandera”  sostuvo  el  presidente  de
SADE Goya.

PERSONERÍA JURÍDICA

El  presidente  de  la  SADE  Goya
explicó:  “Estamos  en  este  proceso;
hace  unos  años  se  realizó  la
federalización  de  la  SADE,  somos
alrededor de 80 filiales, de las cuales
solo  3  estamos  en  la  gestión  de  la
obtención  de  la  personería  jurídica.
En nuestro caso, somos pionera, por
una  serie  de  circunstancias  a  nivel
legal,  pudimos  acercar  el  estatuto,
hemos  firmado  el  protocolo  con  los
escribanos  de  Corrientes,  estamos
cercanos  a  la  obtención.  Nos
informaron  que  tratarían  de  sacar
antes  de  la  feria  de  invierno,  sino
sería para el mes de agosto”.

GRUPO EN ACCIÓN

Sobre la organización de la Feria del
Libro,  sostuvo:  “Estamos  trabajando
fuertemente en la nueva edición de la
Feria  del  Libro.  Nuestras  reuniones
dieron  inicio  en  el  mes  de  febrero
conformando  el  grupo  “Cultura  en
Acción”, junto a las originales SADE y
las Bibliotecas ahora se sumaron las
Asociaciones  Sanmartiniana  y
Belgraniana,  más  el  Centro
Terapéutico Los Meridianos. Somos 7
entidades  que  buscamos  que  la
cultura llegue a todos,  sobre todo a
los jóvenes”.

“En  la  reunión  mantenida  esta
semana  hemos  conversado  sobre
esta idea del Libro de la Historia de
Goya.  Está  avanzada,  para  darle  el
marco literario y contextual genérico,
histórico,  la  genealogía,  cronología
volcada  en  ese  libro.  El  intendente
Mariano Hormaechea nos solicitó que
proyectemos esta obra; si bien es un
compendio, iremos haciendo un libro
consonante a la historia que no deje
aristas  sueltas,  debe  estar
desarrollada  toda  la  rica  historia
desde la conformación como Villa y el
aporte  de  su  pobladora  más
conocida,  “Doña  Goya”,  como
referencia  al  origen.  De  allí  arranca
con  una  historia  fáctica  acotada  y
resumida de los antiguos pobladores
de la zona”.

HISTORIA FÁCTICA O DE HECHO

Farqhuarson  comentó:  “Un  resumen
en  función  de  lo  que  se  viene
trabajando;  tenemos una historia  de
hecho,  de  los  viejos  pobladores,
trabajo  antropológico,  arqueológico,
hecho  por  Lidia  Spinelli  (mi  tía)
formando el primer museo natural. A
estas recopilaciones, el desarrollo, la
impronta  de  Gregoria  Morales  y
Alegre  casada  con  el  portugués
Bernardo  Oliveira,  instalada  en  la
zona de la prefectura. De allí hay un
informe  de  manera  dispersa  en
diferentes documentaciones,  escritos
con distintos autores, Pedro Cassani,
Jorge Díaz Colodrero, quien hizo una
exposición  escrita  para  pasar  estos
datos,  incluso historias de entidades
deportivas,  culturales  y  sociales.  A
eso estamos dando el marco literario
y didáctico para conformar ese Libro
de Goya”.

“Es  un  trabajo  que  ayudará  a
despertar  el  interés  propio  de  la
riqueza de Goya, de ser un generador
del movimiento económico y cultural,
algo extraordinario, y eso es lo que se
quiere  dejar  impreso  en  la  obra  a
presentar oportunamente”.
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APORTE  DE  ESCRITORES  E
HISTORIADORES

El  presidente  de  la  entidad  de  los
escritores  destacó  el  aporte  de
escritores: “En esto debemos poner el
aporte  de  nuestros  escritores,
historiadores  como  Jorge  Díaz
Colodrero,  José  Erasmo  Gauto,  el
recordado  Virgilio  Acosta,  Rodolfo
González  Lemos,  Ramón  Orlando
Mendoza, Margarita Fogantini,  el Dr.
Walter Grosse por mencionar algunos
de los escritores con sus respectivas
contribuciones”.

“De igual  manera quiero contar que
la  SADE  de  Santa  Lucía  está
haciendo un trabajo de recopilación,
ayudando a la escritora Catalina Zini,
de 400 años de historia; contribuimos
para  que  esos  datos  queden
documentados”,  sostuvo  en  relación
al trabajo similar que se concreta en
la vecina localidad.
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FERIA  DEL  LIBRO:  LA  MÁS
GRANDE DEL NEA

Al  final  de  la  entrevista  Felipe
Farqhuarson  resaltó:  “Rubén
Bisceglia,  de  la  Librería  de  la  Paz,
expresó sobre la Feria del Libro que
esta  “es  la  más  importante  del
Noreste  argentino”,  en  calidad  de
libros, de eventos, de personalidades
y público que visitan este encuentro.
Nosotros  como  Cultura  en  Acción
tenemos 60 presentaciones desde el
6  de  julio.  Recordemos  que  se
inaugura el 5 y se extiende hasta el
próximo 14 de ese mes”.

“Es una  feria  proyectada  hacia  una
mayor  evolución,  nos  indica  que
hacemos  las  cosas  bien,  bien  los
deberes. Este grupo de instituciones
quiere  dejar  un  legado  para  las
generaciones  venideras,  con  ganas,
con  pasión,  para  que  recojan  esta
bandera  y  sigan  proyectando  para
asegurar  que  hemos  cumplido  con
nuestra misión”, concluyó.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

HABILITACIÓN CAMINO DE PARAJE EL TRÁNSITO
Desde el sábado estará habilitado
el  paso  por  sobre  la  alcantarilla
situado  por  la  Ruta  Provincial  26
que  comunica  con  el  Paraje  El
Tránsito.

El camino principal estará habilitado,
en tanto continúan los trabajos finales
de  esta  alcantarilla,  y  la  próxima
semana  se  terminará  con  la
construcción  de  las  obras  en  dicho
lugar.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Ingeniería

CENTRO REGIONAL DE LA UNNE EN GOYA DIO
INICIO AL TRAYECTO COMÚN DE LA CARRERA

Con la presencia del decano de la
Facultad  de  Ingeniería  de  la
Universidad  del  sol,  el  Dr.  en
Ingeniería Mario Debórtoli (oriundo
de  Goya),  se  puso  en  marcha  la
carrera  universitaria  en  nuestra
ciudad, que el ingeniero consideró
de  un  hecho  histórico  y  de  una
gran decisión política del Gobierno
de Corrientes y de las autoridades
de la UNNE.
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La primera clase contó además con el
acompañamiento de los padres de los
estudiantes  que  inician  el  recorrido
del  trayecto  común,  también
acompañó  la  primera  clase  la
secretaria  de  Industria  María  Paz
Lampugnani, la rectora de la Escuela
Técnica Valentín Virasoro Estela Jury
y  el  presidente  de  la  Asociación  de
Comercio de Goya Iván Vilas.
El  decano  calificó  de  “positivo  y
fundamental  la  presencia  de  los
padres en esta primera clase porque
contribuye al estímulo en un estudio
superior de los jóvenes”.

“La  ingeniería  ayuda  al  desarrollo
económico,  tecnológico,  de
infraestructura,  de  la  medicina,  esto
significa  que  mejora  la  calidad  de
vida”, aseguró el Dr. Ingeniero Mario
Debórtoli.

Vale  mencionar  que  esta  apertura
realizada en la Sede Regional Goya
se hizo en los otros tres centros de la
provincia:  Santo  Tomé,  Monte
Caseros e Ituzaingo.

“Para mi es una satisfacción volver a
mi ciudad y con esta oportunidad de
ofrecer el trayecto común a la carrera
de  ingeniería,  en  realidad,  de  8
especialidades  que  el  estudiante  a
partir del segundo año podrá elegir”,
afirmó.

LA PRESENCIA Y FUNDAMENTAL
ACOMPAÑAMIENTO  DE  LOS
PADRES

El  decano  sostuvo:  “La  idea  de  la
presencia  de  los  padres  es
fundamental,  la  carrera no es difícil,
es  compleja.  Cuál  es la  lectura  que
transmito a los padres, el 50% de los
inscriptos  suelen  dejar  la  carrera,
entonces  es  vital  que  tengan  la
oportunidad  de  continuar  con  sus
hábitos,  la  madre  lo  espera  con  la
comida  –ejemplificó-,  y  si  llega  a
darse  cuenta  que  no  es  la  carrera,
evita  muchos  gastos,  energía,  ropa,
alquiler,  el  propósito  es  ese:
minimizar  al  máximo  el  abandono.
Por  eso,  mi  decisión  de  estar,
acompañar  y  dar  esta  materia.  Lo
tomé  como  un  compromiso
fundamental,  y  contribuir  a  que  el
joven  asimile  y  pueda  andar  bien
porque  el  40%  de  la  carrera  está
basada en este primer trayecto 
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común. Insisto, por eso es importante
la presencia de los padres”.

DECISIÓN  DEL  GOBIERNO
PROVINCIAL

Debórtoli  afirmó:  “Hay  que  entender
que  esto  se  da  primero  por  una
decisión del Gobierno de la Provincia
para  apostar  a  la  educación
universitaria y a esta carrera, y por el
otro  lado  la  decisión  de  la
Universidad.  El  rector  entendió  esta
nueva  visión  de  traer  la  oferta  al
interior,  desde  ese  primer  momento
que Larrosa proyecta, me sumé para
que se cuente con esta característica
de  la  educación  superior  pública,
gratuita para los estudiantes”.

TRABAJO  CON  TODOS  LOS
SECTORES DE LA SOCIEDAD

En  una  entrevista  concedida  en  el
momento  del  break,  señaló:  “Ahora
debemos combinar todos los factores,
incluido el trabajo de la prensa para la
difusión de este trabajo. La carrera no
se  dicta,  se  gestiona.  Debemos
interesar  de  todas  las  maneras  al
estudiante,  traer  investigadores,
ingenieros  que  están  desarrollando
diferentes trabajos de alto nivel; para
septiembre estamos pensando hacer
una  jornada  entera  con  esta
propuesta  para  ambientar  a  los
estudiantes  en  la  cuestión
universitaria en todos sus aspectos”.

MODALIDAD DE LA CURSADA

El profesional explicó: “La modalidad
es  dual,  virtual  y  presencial;  los
viernes  y  sábado  presencial  y  los
martes  y  jueves  virtual.  Pero  el
martes  pondremos  de  manera
presencial,  sobre  todo  esta  materia
Fundamentos  Básicos,  porque  sirve
para acompañar, aconsejar, orientar y
hacer  todas  las  consultas
necesarias”.

LA  PROFESIÓN  DA  RESPUESTA
EN MOMENTOS CRÍTICOS

El decano, ante la consulta sobre la
elección  de  esta  carrera  en  los
centros  regionales,  argumentó:  “Lo
más importante es por qué Ingeniería,
la respuesta es simple, es la principal
profesión que en momento de crisis
tiene la capacidad de generar trabajo
para personas que no tienen mucho 
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conocimiento académico.  En épocas
de  crisis  da  respuesta  en  muchos
campos,  industria,  estación  de
servicio,  pone  en  funcionamiento  la
máquina  del  desarrollo,  así  como
también  es  la  primera  en  sentir  el
impacto en esos momentos de crisis”.

“La  otra  razón  es  la  falta  de
infraestructura  pública,  puentes,
puerto,  aeropuerto,  falta de industria
es el gran déficit y debemos asumirlo,
que  mejor  que  tener  ingenieros,  de
allí la importancia de la carrera. 
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Ahora,  también  la  medicina  en  la
ingeniería, aprobada, y vamos en ese
rumbo,  la  ingeniería  ayuda  al
desarrollo económico, tecnológico, de
infraestructura,  de  la  medicina,  esto
significa  que  mejora  la  calidad  de
vida.  Es  difícil  sostener  una  mejor
expectativa  de  vida  si  no  existe  un
gran  desarrollo  en  todos  estos
aspectos”, concluyó el decano.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Dirección de Producción Primaria:

 INTENDENTE HORMAECHEA VISITÓ A  VECINOS
DE PARAJE PARANACITO
 
Este  jueves a  la  noche,  el  Intendente  de Goya Mariano Hormaechea y  el
Director  de  Producción  Primaria,  Juan  Carlos  Meza  avanzaron  junto  a
pobladores del paraje Paranacito en una serie de gestiones fundamentales
para  fortalecer  la  producción  local.  Los  vecinos  le  acercaron  pedidos
puntuales al intendente.

En  una  jornada  de  trabajo  el
Intendente se reunió con vecinos de
la 1ª Sección, Paranacito en el salón
de la capilla Inmaculada Concepción.
 
Se  dialogó  una  serie  de  aspectos
para fortalecer  la  producción local  y
otras  aristas  como  el  trabajo  en
caminos  rurales,  limpieza  de  las
ramas a la vera de estos pasajes y el
alcantarillado.
 
“Los productores están preocupados
porque  los  cupos  de  la  venta  de
tabaco  este  año  van  a  ser  pocos,
entonces  quedó  en  carpeta  un
estudio de factibilidad cómo se puede
asistir  en  un  plan  de  apoyo  para
roturación de suelo, semilla de maíz
como  apoyo  a  cementera  baja”,
indicó Meza.
 
Estas  peticiones  fueron  apuntadas
por Hormaechea para resolver en los
próximos días.
 

FIESTAS PATRONALES
 
“Fue una reunión muy positiva donde
se dialogó sobre la concreción de las
fiestas  patronales  de  los  parajes  y
donde la municipalidad seguramente
va  a  brindar  su  aporte  como ya  ha
hecho  en  otras  capillas…todo  eso
son  planteos que se  hacen  y  luego
vamos  buscando  las  respuestas”,
aclaró.
 
En este punto, solicitaron aporte del
municipio para ayudar a organizar el
15  de  agosto  la  festividad  de  la
Asunción de la Virgen María, patrona
del  Paraje  Paranacito,  1ª  Sección
Rural del Departamento de Goya.
 
La capilla  Inmaculada Concepción y
los  vecinos  celebrarán  este  día  la
solemnidad de la Asunción de María
a los cielos.

FESTEJO A SAN JUAN
 
La Iglesia celebra cada 24 de junio la
solemnidad  en  honor  a  San  Juan
Bautista, por ese motivo, ese día se
oficia  la  misa  a  la  mañana  en  la
capilla ubicada en el paraje Maruchas
y  luego  la  comunidad  comparte  un
almuerzo criollo.
 
Meza  agradeció  el  apoyo  del
municipio de Goya en el festejo de 



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

San  Juan  Bautista,  donde  se  rindió
honores  al  santo  con  un  gran
encuentro  popular.  En  esa
oportunidad y gracias a gestiones del
Intendente  Hormaechea  se  pudo
brindar el sonido y un grupo musical
entre otras cosas.
 
CLUB PARANACITO
 
Otro de los pedidos puntuales fue la
voluntad  de  los  vecinos  de  reflotar,
recuperar y poner en valor un espacio
verde donde funciona el Club 
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Paranacito.  Hormaechea
comprometió su apoyo a esta moción
para  poner  a  trabajar  a  las  áreas
municipales pertinentes en el lugar.
 
De  esta  manera  vecinos  y
funcionarios  participan  activamente
en el crecimiento de cada comunidad
rural,  subrayando  el  compromiso
conjunto  por  un  desarrollo
económicamente  sostenible  y
responsable.

Concurso de Educación

 DANIEL  UMBERT  ELOGIA  EL  INTERÉS  DE  LOS
JÓVENES EN EDUCACIÓN VIAL 
 
El  destacado  concurso  de  Educación  Vial  realizado  el  pasado  jueves  en
Goya,  ha  dejado  importantes  reflexiones  por  parte  de  Daniel  Umbert,
Coordinador de Educación y Seguridad Vial del Ministerio de Educación de
Corrientes.  En  sus  declaraciones  a  Radio  Ciudad,  Umbert  resaltó  la
relevancia de estos eventos formativos, especialmente dirigidos a jóvenes,
ya que lamentablemente, es en la franja etaria de entre 15 y 35 años donde
se registran un alto número de víctimas fatales debido a siniestros viales.

Para  Umbert,  la  concientización
educativa  es  fundamental.  Destacó
que informar y educar a la comunidad
es  como  sembrar  buenas  prácticas,
siendo  crucial  que  aquellos  que
internalizan  el  mensaje  sean
conscientes  de  que  pueden  salvar
vidas. El enfoque en la prevención y
en  la  responsabilidad  individual  es
clave para reducir  los accidentes en
las calles y rutas.
 
Otro aspecto abordado por Umbert es
el  control  y  las  sanciones.  Subrayó
que  tanto  las  fuerzas  municipales,
provinciales  como  nacionales  tienen
la competencia en la  supervisión de
las  normativas  viales,  enfatizando
que  las  sanciones  no  buscan
recaudar, sino garantizar la seguridad
de todos los ciudadanos.
 
El  funcionario  elogió  la  participación
activa de las escuelas en el concurso
de educación vial, donde 28 escuelas

secundarias  de  Goya,  San  Isidro,
Santa Lucía y Lavalle demostraron un
alto  nivel  de  conocimientos.  La
competencia se centró en evaluar la
comprensión de los alumnos respecto
a  la  ley  nacional  de  tránsito,
resaltando la  importancia de cumplir
con las normativas  por  convicción y
no por obligación.
 
Además,  Umbert  anunció  la
organización  de  un  evento
trascendental en su área: la “jornada
científico-pedagógica  por  una  nueva
cultura  vial”.  En  este  encuentro  se
abordarán temas de relevancia para
seguir  fomentando  una  conducta
responsable  y  segura  en  las  vías
públicas.
El  funcionario  dijo  que  el  concurso
“fue una justa de saber que a mí me
impactó  porque  el  nivel  de
conocimiento de los alumnos cuando
llegamos  a  la  quinta  instancia  fue
espectacular. Lo digo porque fui parte
del  jurado con el  profesor  Alejandro
Stortti”.
 
En la competencia se tuvo en cuenta
el  nivel  de  conocimientos  de  los
alumnos respecto a la ley nacional de
tránsito,  en  ese  aspecto  manifestó
que “si hay una ley bien hecha es la
ley  nacional  de  tránsito  con  sus
reformas, no se trata de cumplir la 
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norma  por  obligación,  sino  que  hay
que cumplir la ley nacional de tránsito
cumplir la norma por convicción”.
 
La educación vial se posiciona como
un  pilar  fundamental  para  promover
un tránsito más seguro y consciente,
donde la información, la formación y
el  cumplimiento  de  las  normativas
son la clave para preservar la vida de 
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todos  los  ciudadanos.  La
participación activa de la comunidad,
especialmente de los jóvenes, es vital
para construir una cultura vial basada
en el respeto, la responsabilidad y la
solidaridad en las calles y carreteras.
 

Dirección de Prensa – Municipalidad
de Goya.

Capacitación Municipal en Fiscalización y Juzgamiento

HORMAECHEA:  “ES  FUNDAMENTAL  QUE  NOS
CAPACITEMOS PARA MEJORAR EL TRÁNSITO EN
GOYA”
En la mañana de este viernes, la Casa Bicentenario fue el escenario del inicio
de  la  primera  Jornada  de  Capacitación  Municipal  en  Fiscalización  y
Juzgamiento,  encabezada  por  el  intendente  de  Goya,  doctor  Mariano
Hormaechea.  Este  evento,  dirigido  a  las  áreas  de  Tránsito,  Inspección
General y Bromatología, marca el comienzo de una serie de capacitaciones
que se llevarán a cabo en la ciudad.

La  apertura  estuvo  presidida  por  el
intendente  Mariano  Hormaechea,
acompañado por el  doctor Guillermo
Gutnisky,  encargado  de  la
capacitación,  el  Secretario  de
Gobierno,  Pablo  Fernández;  el  juez
administrativo  de  Faltas,  Gerónimo
Torre  y  el  director  de  Tránsito,
Fernando  Vallejos.  También
asistieron  el  Director  de
Bromatología,  Pedro  Deppiagio,  el
Director de Empleo, Damián Pini, y el
técnico  de  la  Dirección  de  Tránsito,
Alejandro Stortti.
Alrededor  de  200  agentes
municipales  de  las  áreas
mencionadas  participaron
activamente en esta primera jornada.
Antes  de  comenzar,  el  intendente
Hormaechea dio la bienvenida a los
presentes:

“Buenos días a todos los funcionarios
municipales  que nos acompañan en
la  mesa,  a  Guillermo  Gutnisky  que
nos va a venir a dar una capacitación
y a todos los presentes”, expresó.

“Como sabrán, ya nos hemos reunido
anteriormente  en  este  mismo  salón.
Hemos tenido charlas, principalmente
con  los  inspectores.  Hoy  está
presente  también  el  personal
administrativo.  Estamos  trabajando
intensamente en el tema del tránsito.
Ustedes  lo  viven  diariamente  en  su
trabajo,  tanto  los  inspectores  en  la
calle como el personal administrativo
desde el juzgado de faltas. Creemos
firmemente  que,  para  avanzar  en
nuestra  meta  de  que  los  goyanos
cumplamos más con  las  normas de
tránsito y comencemos todos a usar
el  casco,  es  fundamental
capacitarnos”,  manifestó  el
intendente.

Además,  Hormaechea  destacó  la
importancia  de  este  esfuerzo
colectivo:  “A través de la  Secretaría
de Gobierno, el Director de Tránsito y
todo  el  equipo,  creemos  que  esta
capacitación es crucial.  Necesitamos
seguir formándonos y espero que se
aproveche  al  máximo.  Vamos  a
continuar  por  este  camino  y
necesitamos el compromiso de todos.
Desde mi  rol,  hemos insistido  en la
solidaridad,  el  compromiso  y  la
responsabilidad  de  la  ciudadanía.
Participamos  en  diferentes  eventos,
como  el  de  Estrellas  Amarillas,  y
hemos  dialogado  con  diversas
instituciones, incluyendo el Consejo 
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de Rectores y el obispo de la ciudad,
preocupados por esta temática”.

CONCURSO VIAL

El  intendente  también  resaltó  el  XI°
Concurso  de  Educación  Vial,
realizado  el  día  anterior  en  el  club
AMAD,  con  la  participación  de  28
colegios. “El evento de ayer con las
distintas  escuelas  tuvo  muy  buenas
repercusiones.  Debemos  asumir  el
compromiso y trabajar en equipo para
cumplir y hacer cumplir las normas de
tránsito,  empezando  por  el  uso  del
casco”, concluyó Hormaechea.

La jornada se dividió en dos etapas:
la primera, enfocada en el poder de 
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policía municipal, el rol del inspector y
la confección de actas; y la segunda,
en  los  procedimientos  ante  el
Juzgado  de  Faltas,  incluyendo  el
ingreso de expedientes, derechos de
defensa  y  la  estructura  de  la
sentencia y apelación.

Tras las palabras del jefe comunal, el
doctor  Guillermo  Gutnisky,  profesor
universitario  y  juez  de  Faltas  de
Corrientes y Ramada Paso, así como
presidente  del  Colegio  de
Magistrados  y  Funcionarios  de  la
Justicia Municipal de Faltas del NEA,
dio inicio a la capacitación.

Al Mejor de Cinco Partidos:

AMAD  Y  UNIÓN  DISPUTARÁN  EL  TÍTULO  DEL
OFICIAL DE BÁSQUET DE PRIMERA DIVISIÓN
Hoy viernes 28 de junio, arranca la serie final del Torneo Oficial de Primera
División  organizado  por  la  AGDB,  el  cual  se  definirá  al  mejor  de  cinco
partidos. Los amantes del básquet goyano aguardan con gran expectativa el
primer  enfrentamiento  entre  los  equipos  de  AMAD  y  UNION,  quienes
nuevamente se destacan como protagonistas.

El segundo partido se llevará a cabo
el  próximo  viernes  5  de  julio  en  el
estadio  del  club  Unión.  Hoy,  a  las
20:15,  se  jugará  un  partido  de  la
categoría U15, donde AMAD recibirá
a Español, y a partir de las 21:30 está
previsto  el  encuentro  de  primera
división.
Ambos  equipos  han  llegado  a  esta
instancia después de que el torneo se
disputará en su primera fase con un
formato de todos contra todos a dos
ruedas. En la clasificación, AMAD se
ubicó en la primera posición, seguido
por Unión, AGDA y Eucalipto. En las
semifinales,  los  equipos  "verdes"  y
"rojos" resultaron clasificados para la
final. Además, el torneo contó con la
participación  de  Juventud  Unida  e
Instituto San Martín (ISM).

Las  entradas  tendrán  un  costo  de
$1000,00, y se ha dispuesto que este
precio  se  aplique  a  los  partidos  de
todas  las  categorías,  según  lo
establecido por la AGDB.

Para el encuentro de este viernes, la
Mesa  Técnica  estará  integrada  por
Roberto  "Tito"  Bejarano,  Jesica
Maldonado y Ayrton Alfonso. La terna
arbitral  estará compuesta por Sergio
Piazza,  Gabriela  Pacce  y  Gabriel
Parquet.

Horarios  de  los  partidos  en  la
cancha de AMAD:

20:15 horas: Categoría U15 -
Español vs. AMAD

21:30  horas:  Primera
División  -  AMAD  vs.  Unión
(Play-off FINAL, Juego 1)

Los amantes del básquet goyano no
querrán  perderse  este  emocionante
comienzo  de  la  serie  final,  donde
AMAD  y  Unión  se  enfrentarán  en
busca del título.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


